



Posponen la comparecencia de los titulares de Seguridad

En medio del escándalo sobre los viajes de lujo con cargo al erario de la familia del titular de la Sedena, la reunión de la Comisión Bicameral del Congreso con el Gabinete de Seguridad para revisar la actuación de la Fuerza Armada Permanente en tareas de seguridad pública, programada para este lunes, se pospuso para otra fecha.

Apenas hace dos semanas Ricardo Monreal aseguró que los secretarios de la Defensa Nacional, general Luis Cresencio Sandoval; de Marina, almirante José Rafael Ojeda Durán y de Seguridad y Protección Ciudadana, Rosa Icela Rodríguez, comparecerían ante la Comisión Bicameral esta semana pero sin explicación alguna, su asistencia a esta comparecencia se pospuso.



Comisión Bicameral.